

Gastronomia del 40k(que comen?)

Autor AGRAMAR

miércoles, 31 de octubre de 2007

Modificado el jueves, 22 de abril de 2010

Pues un día yo en el Termibus, me puse a pensar y me pregunte ¿que come la gente en el milenio 41?..no pensaba encontrar mucho material de referencia, asi que lo deje de lado durante un tiempo....hasta que un colega de ociojoven(arrlong)me pregunto que comian los marines del caos...y volvi a retomar la idea.Y trasteando en codex viejos,WD y demas y me di cuenta de que habia bastante informacion...y esto fue lo que saque:

Marines espaciales

Pues por lo que pude sacar, los marines comen, al menos cuando son reclutas-exploradores un compuesto energetico de fuerte base ceramica que unido a las modificaciones geneticas,hacen que sus huesos se alarguen y se vuelvan durismos,ademas de muchas proteinas mientras son monitorizados por los apotecarios,capellanes y tecnomarines.Tambien se que comen lo que cazan en su mundo natal (si lo tienen)por ejemplo en Cretacia, los desgarradores de carne se dan festines de carne de pseudodinosaurios, en Fenris comen osos(que son enormes, hervivoros y pacificos),ademas de ciervos y puede que alguna delicia marina en forma de Krakens o serpientes marinas.Los Angeles Sangrientos se pirran por el Buey de las Arenas y el Escorpion de Fuego,entre otros.Es repobable el que tomen bebidas alcoholicas(vino,cerveza,hidromiel,...)pero algunos capitulos no hacen caso y la toman en abundancia,a veces.Por otra parte sus modificaciones geneticas les hacen que puedan comer de todo y en algunos capitulos el tomar carne/sangre(a veces humana!)es parte de sus rituales mas normales(como en el caso de los mortificadores que sus exploradores son Canibales o los Carnivoros, un capitulo antiquisimo, pues procede del RT).

G.I:

Pos por lo que he llegado a saber...depende del regimiento.Los atillianos comen y beben sangre de Ovigor(un tipo enorme de bufalo o asi,medio bufalo medio elefante peludo), mientras que en mundos como Cadia o Mordia, la comida es sintetica, reciclada(incluso los cadaveres se reciclan para que den energia o alimento, descomponiendolos en elementos simples para ser reutilizados, osea que no es canibalismo!!),en Valhalla comen unos compuestos nutricionales a base de algas y helados de frutas(!)..recordad pues porque lucharon con tanta ferocidad contra los orkos en su mundo natal,Los catachanes comen lo que intenta comerlos a ellos...Tambien tengo referencias a animales que sirven para las raciones de la g.I como los alaslunares(un tipo de ser pisciforme)salakrils(? ¿,puede que sean como los alalunares) o cosas mas comunes como carne de caballo...Mas o menos, sabiendo lo que come la G.I de un planeta sabes lo que comen en ese planeta.Eso,por no hablar de los Grox....

Imperio En General

en cuanto a otros grupos como las soritas lo unico que he llegao a saber es que son muy austeras (incluso en la comida,a pan y agua?) para acercarse mas al sufrimiento del Emperador.Los cargos de la Eclesiarquia seguro que se pegan buenos atracones(pocos ves flacos en las ilustraciones, al menos 1/3..).Jaq Draco se pegaba unas buenas comidas,dignas de reyes,como lechones nonatos con leche de camaleopardo y cosas asi.Los tecnosacerdotes de Marte me parece que con electricidad tiene suficiente, al menos los mas extensamete cibermodificados.Y los asesinos no se lo que comen, aunque los Eversor usarar sueros especiales que les hacen mas fuerte y cosas asi y los Vidicare llevan capsulas de micro alimentacion y de liquidos en su mascara especial para misiones muy prolongadas.(igual el resto de asesinos tambien).Ademas puede que la pielsin tenga que ver con su escasa necesidad de comer pues hace que no pierdan calor ni fluidos.

Marines del caos/lacayos de los dioses del caos

En el codex de la segunda edicion ponía que despues de la herejia"se hartaron de una dieta exclusiva de carne humana", de aquellos "que no sabian que la adoracion demoniaca era la causa de la herejia y que cayeros presa de los adoradores de los dioses del caos".No esta claro si esto lo hace por que les gusta o por necesidades religiosas..aunque en algunos como los Devoradores de mundos o Hijos del emperador es alga mas que simple religiosidad...Los adoradores de Nurgle suele darse festines de carne podrida(sin importar la procedencia)leche cortada,sangre corrupta y otros "manjares"....Aunque los marines estas, como sus contrapartidas leales, preparados para comer de todo.Tiranidos:estos comen de todo..en el mas amplio sentido de la palabra!!!(menos piedras...).

Necrones

estos no comen como tal por que no son mas que espíritus encerrados en cuerpos roboticos animados, aunque puede que se recarguen de energia de alguna forma.

Orkoz

Aunque los Orkoz tambien comen de todo, la base de su dieta son los garrapatos, (del tipo gelatinoso son sus favoritos para ser exactos..)y tambien hacen competiciones de garrapatos comecaras(o el garrapato le come la cara o el orko se come al garrapato...).En caso de necesidad se comen a los humanos, a los kanijos,cadaveres...aunque sienten debilidad por la carne de caballo(!).Otra cosa que les gusta y ademas usan su piel y cuernos es el bufalo lunar.

Squat

Pues es a base de cultivos hidropónicos de algas, que una vez tratadas, se hacen harina para hacer unas comidas insípidas y difíciles de digerir y potentes cervezas (los squat se dedican a la minería y sus planetas no son precisamente aptos para el cultivo pero sí para la minería). Dicen que elevada gravedad y la dieta monótona acabaron convirtiendo a los primeros colonizadores de esos planetas en squats. Eso sí, todo squat, cuando tiene dinero, hace acopio de todo tipo de manjares cuando puede y tienen fama de ser unos grandes Gourmets.

Eldars

Pues no se mucho de lo que comen los eldars, sí que es mucho a base de frutas, néctares y alimentos en definitiva, delicados y fibrosos (nunca vereis un eldar gordo...) también leí en el codex imperial (gracias a gps por dejarme) que cultivan vides y que hacen vino, algunas cosechas llegan a tener 2000 años de antigüedad y son vinos de regusto ligeramente picante... pero delicioso. La carne, para sus aparatos digestivos es algo fuerte...

Eldars oscuros

Pues lo más seguro es que sea parecida a la de los adoradores del caos... aunque una cosa es cierta: igual no es alimento lo que necesitan para mantenerse vivos si no las almas de los que sacrifican para alejar la muerte (y su destino de acabar sus almas devoradas por slaanesh). Consumen las almas de los que sacrifican para vivir "eternamente". Los mandragoras son canibales...

Tau y Kroot

De los tau no se nada sobre sus hábitos alimentarios, pero seguramente tengan unidades de drones -granjeros supervisados por ingenieros de la casta de la tierra, pues si los del fuego son guerreros, los del aire pilotos, etéreos gobernantes y del agua diplomáticos.. ¿quién jroña produce alimentos?. Por lo que tengo entendido comen pues en plan cosas como pescado, verduras, grano y algo de carne, pero no lo sé fijo. Los Kroot comen cualquier cosa pero son especialmente canibales y necrófagos pues se comen a los enemigos caídos (menos a los tiranidos y a los del caos) y a los suyos cuando se vuelven demasiado viejos para seguir a la tribu y así preservar sus conocimientos, pues ellos buscan mejorar asimilando el ADN de otras criaturas (vamos que ellos no aprenden, asimilan ADN y así ganan cosas nuevas como experiencia o atributos físicos, o habilidades....)

Saludos y espero que os interese. Sacado de múltiples codex, novelas, WD.. todo oficial